

Centro Cultural Islamico "Custodio de las Dos Sagradas Mezquitas Rey Fahd" en Argentina





Traducción de la jutba del viernes 16 de Yumada Az Zani de 1426 h. acorde al viernes 22 de Julio de 2005 pronunciada por el Sheij Hamid Muhammad Waly en la Mezquita del Centro Cultural Islámico "Custodio de las Dos Sagradas Mezquitas, Rey Fahd" en Argentina

EL CONOCIMIENTO, SU VIRTUD E IMPLICANCIA

. Alabado sea Allah, Quien dice en Su Libro: "¿Acaso se equiparan los que saben y los que no saben? Sólo lo recuerdan los dotados de conocimiento". Atestiguo que no hay otra divinidad excepto Allah, Uno y Único, y tiene conocimiento de todas las cosas. Atestiguo que Muhammad es Su siervo y Mensajero quien dijo: "A quien Allah le desea el bien lo hace versado en la religión", que la paz y las bendiciones sean con él, con su familia y compañeros, y con todos aquellos que sigan su guía hasta el Día del Juicio.

¡Hermanos! Sorprendentemente lo que más altera la naturaleza humana en esta época son los avances científicos. A pesar de los grandes descubrimientos, del progreso investigativo, juegan un papel inverso en el plano de la fe, pues lleva a muchos a no creer en Allah (swt), siendo Él el Creador Todopoderoso. En todo lo que nos rodea hay signos de la grandiosidad divina y aquellos que los niegan es porque tienen sus corazones oscuros y colmados de ignorancia acerca de la realidad y grandiosidad del Creador. Dicha oscuridad sólo se puede eliminar a través del conocimiento y comprensión de la religión de Allah, enaltecido sea.

Cuanto más incrementa el siervo su conocimiento acerca de su Señor, aumenta su certidumbre en Él, Su grandiosidad, obediencia y sometimiento. Por ello quienes más temen a Allah (swt) son los sabios, como lo asevera el Sagrado Corán: "Por cierto que los siervos más temerosos de Allah son los sabios".

Aconsejo a todos los hermanos, a aquellos que buscan el conocimiento, a quienes buscan el camino de la Verdad, que tomen el conocimiento de los sabios. El mayor conocimiento que existe es conocer a Allah (swt), el Altísimo, a Su Mensajero y a Su religión: "A quien Allah quiere guiarlo le abre el corazón hacia el Islam. Y para quien Allah quiere el descarrío pone estrechez en su corazón".

Quienes más deberían tener conocimiento son los musulmanes porque ello les acrecentaría la certidumbre y podrían cumplir correctamente con los preceptos de la religión de Allah (swt). De esta forma se reducirían las posibilidades de cometer errores, innovaciones, e incluso en el momento de transmitir la religión a los no musulmanes brindarían una imagen correcta. Allah (swt) dice: "Diles (¡Muhammad!) que este es mi camino, exhorto a creer en Allah yo y quienes me siguen".

Nuestra Jutba <u>www.cciar.com</u>



Centro Cultural Islamico "Custodio de las Dos Sagradas Mezquitas Rey Fahd" en Argentina



Nosotros debemos reflexionar e invitar a procurar el conocimiento y a saber cuáles son las virtudes del conocimiento para que ello genere el deseo de obtenerlo y dedicarnos al estudio de la religión. El Mensajero de Allah (sws) dijo: "Todo aquel que salga en busca del conocimiento se considerará que lo hace por la causa de Allah hasta que regrese". Y dijo (sws): "Quien emprende el camino para obtener el conocimiento, Allah le facilita el camino al Paraíso". También dijo en una oportunidad: "La diferencia entre el sabio y los demás siervos, es como la diferencia que hay entre yo y el siervo que menos sabe". Si la diferencia entre el Profeta (sws), que era el mejor de la creación, era tan grande, nos está indicando a través de este hadiz de la importancia de los sabios por encima del resto de los musulmanes.

Para que el siervo alcance el beneficio real del conocimiento, de las clases de religión, de los seminarios, de las jutbas de los viernes, de las exhortaciones, debe sacrificarse y tener una sincera intención en el corazón de hacerlo por Allah (swt), así afianzará su conocimiento y recibirá una recompensa del Creador. Nunca hay que procurar a través del conocimiento bienes materiales, ni prestigio, ni procurarlo para hacer alarde. El musulmán debe procurar el conocimiento para beneficiarse y transmitírselo a los demás, beneficiar a la sociedad a la que pertenece. El Profeta (sws) dijo: "Quien a través de un conocimiento que sólo se adquiere para complacer a Allah pretende adquirirlo para un objetivo mundanal, no podrá sentir ni siquiera el aroma del Paraíso el Día del Juicio".

Todo aquel que haya podido asistir a los seminarios que se dictan en este Centro que aproveche y no lo olvide, que se ocupe de transmitirlo a su esposa e hijos y a quienes pueda para que Allah (swt) bendiga a todos. El Mensajero de Allah (sws) dijo: "Allah y los ángeles en el cielo y quienes están en la Tierra, incluso la hormiga dentro de su hormiguero, hasta las ballenas, ruegan por aquel que se ocupa de enseñarle a la gente el bien". Y dijo (sws) también: "Allah iluminará el rostro de aquel que escucha algo acerca de mí y lo transmite tal cual lo escuchó. Es posible que quien escuche comprenda mejor que aquel que transmite el conocimiento".

¡Hermano! Lo más grande que puede haber en recompensa es que a través de tus enseñanzas alguien acepte el Islam o que encamina a algún hermano descarriado hacia el sendero recto. El Profeta (sws) dijo: "Si Allah guía a alguien a través tuyo al Islam será más preciado para ti que poseer camellos de raza".

Apresuraos a difundir el Islam en este país, aprovechad vuestro tiempo para aprender correctamente el Islam y para transmitirlo, por lo menos con el ejemplo, para que vean en ti buenas cualidades porque eres aplicado en la religión.

Deben estar prevenidos de no decir una cosa y hacer otra, es decir, invitar al Paraíso con las palabras, pero con las obras invitar a los demás a caer en la ira de Allah (swt). Éste es la situación de muchos que invitan al Islam pero no hacen la oración ni respetan los preceptos de la religión.

Aprended vuestra religión ya que a través del conocimiento firme podrán proteger la fe, iluminar vuestras decisiones y alcanzarán la complacencia divina.

2 Nuestra Jutba www.cciar.com



Centro Cultural Islamico "Custodio de las Dos Sagradas Mezquitas Rey Fahd" en Argentina



El Altísimo dice: "¡Creyentes! Temed a Allah y Él os concederá el discernimiento y perdonará vuestras faltas". Y dice: "Allah eleva en grados a quienes creen y aún más a quienes les concedió el conocimiento".

El Profeta (sws) dijo: "Transmitid acerca de mí aunque sea una aleya".

Segunda Jutbah

Alabado sea Allah por Sus infinitas gracias, le agradecemos que nos facilite realizar buenas obras. Atestiguo que no hay otra divinidad excepto Allah, Único, sin copartícipes, y atestiguo que Muhammad es Su siervo y Mensajero, que la paz y las bendiciones sean con él, con su familia, con sus compañeros, y con todos aquellos que sigan su guía.

Las reuniones para estudiar la religión no se remiten a la mezquita, a salas de conferencias y a seminarios, sino que se pueden realizar en las propias casas, con la esposa y los hijos. Se debe elegir los momentos adecuados y enseñarle a la familia a recitar Corán, repasar lo que ya memorizaron, y comenzar a enseñarles a los niños Surah Al Fatihah y las Suras más cortas. En la medida que se repasen dichas Suras no las olvidarán jamás. Luego pueden leer hadices del Profeta r. También se debe enseñar a realizar los actos de adoración correctamente y mencionar la importancia y el valor que tienen esas clases de religión. El Mensajero de Allah (sws) dijo. "Cuando paséis junto a uno de los jardines del Paraíso hacedlo con humildad", le preguntaron: ¿Cuáles son los jardines del Paraíso Mensajero de Allah? Les respondió: "Las reuniones de estudio de la religión y recuerdo de Allah".

La vida cotidiana está llena de contratiempos y preocupaciones y éstas se pueden sobrellevar si el siervo tiene su corazón colmado con el recuerdo de Allah (swt).

Le rogamos a Allah (swt) que nos facilite realizar obras que Él ama y le complacen.

3 | Nuestra Jutba <u>www.cciar.com</u>